
令和６年度 第１回 尾奈小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和６年４月２３日（火） １３時２５分から１４時５０分まで 

２ 場 所  尾奈小学校 音楽室 各教室   

３ 出 席 委 員  小野 峯男、北脇 隆、外山 義典、石川 正敏、小野 由貴、 

堀尾 政博、小野 礼子 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ 学 校  金子 直由（校長）、藤井 隆行（教頭）、山田 雅美（ＣＳディレクター） 

６ 傍 聴 者  なし 

７ 協 議 事 項   

（１）会長の選出及び副会長の指名について 

（２）議長の選出について 

（３）学校運営の基本方針について 

（４）「夢育やらまいか事業（ＣＳ加算分）」に関する意見書について 

（５）学校支援ボランティアについて 

８ 会議録作成者   ＣＳディレクター 山田 雅美 

９ 会議記録 

  司会の教頭から、委員総数７人全員の出席があり、過半数に達しているため、会議が成立して

いる旨の報告があった。 

   

（１）会長の選出及び副会長の指名について 

司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、小野（峯）委員を会長に推挙する

旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会長に選任された小野（峯）委

員から、北脇委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

 

（２）議長の選出について 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、会長を推挙する旨の発言があり、

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（３）学校運営の基本方針について 

  議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明があり、委員

からは、以下の発言があった。 

  ・「共同」「協同」２つの意味があり、今の時代大切だと思う。（会長） 

  ・「自立」「自律」も２つの意味があり素晴らしいと思う。（北脇委員） 

  ・みかん学習についてももっと積極的にやってほしい。昨年は摘果不足だった。（堀尾委員） 

  ・ＣＳとしては授業の空いている時間があれば、地域の方達での活動ができる。（堀尾委員） 

  ・みかんの指導もとても専門的なことだと思う。（会長） 

  ・失敗をしてそれを解決していく力が大切だと思う。若いうちは失敗を乗り越えられるが、歳

がいってからだと乗り越えられなくなる。大人になり、上から大丈夫なのか？失敗しないの

か？と聞かれると何も言えなくなる。大事にされすぎて失敗させたくない気持ちもわかるが、

失敗しても解決する力を身に付けて欲しい。（外山委員） 



  ・失敗しても笑うのではなく、繰り返しチャレンジして成長していって欲しい。（校長） 

  ・大きな失敗は困ることもあるが、小さな失敗は沢山して欲しい。（校長） 

  ・発展途上国の子供たちと今の子供たちを比べると全く違う。時代背景は大事だと思う。（堀

尾委員） 

  ・パソコン等で〇か×どちらかではなく、△も必要だと思う。（会長） 

 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（４）「夢育やらまいか事業（ＣＳ加算分）」に関する意見書について 

議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づき夢育やらまいか事業の予算について説明があ 

り、委員からは以下の発言があった。 

  ・プランターの花は卒業式に使われていて、とても素晴らしいと思った。（会長） 

  ・シニアクラブで天浜線の線路に沿って花を植えている。小学校と繋げて何かできるといいで

す。（会長） 

  ・コスモス畑も毎年きれいに咲いているので子供たちにも見て欲しい。（堀尾委員） 

  ・さつまいも畑の周りにコスモスの種をまいてもいいと思う。（会長） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（５）学校支援ボランティアについて 

 議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づき学校支援ボランティアについて説明があり、

委員からは以下の発言があった。 

 ・５、６年対象に３０分程度なら講演しても良い。生物や、吸血昆虫について等。（堀尾委員） 

 ・学校の周りの雑草、草花の事なら講演できる。昔はよく釣りもした。（会長） 

 ・クラブで釣りをしようと言う話が出ている。（教頭） 

 ・最近は微生物があまりいないが、田んぼに行けば必ずいる。（会長） 

 ・堀切橋から下を見ると、クロダイやエイが見える。見ているだけで楽しい。（堀尾委員） 

 ・自然が多いので、テレビで見るのではなく、実物を見た方がいい。（会長） 

 ・生物や植物のおもしろい見方を教えてあげれば自分たちで見るのではないか。（堀尾委員） 

 ・昔はボランティア募集を回覧でやったが全く集まらなかった。人材バンクを利用するのも１

つの手だと思うが、できれば尾奈の人でやっていきたい。（堀尾委員） 

 

10 その他報告事項等 

  教頭より、委員の提出書類についての説明、さくら連絡網登録の案内、学校運営協議会の年間

予定について説明があった。 

  次回の運営協議会について令和６年１０月２２日（火）１３：００から予定していたが、 

令和６年１０月２９日（火）１３：００からに変更の連絡があった。 

 


